

## アンケートにご協力頂いた皆さまへ（発起人より御礼）

新型コロナウイルスで甚大な被害に遭われた方々に心よりお見舞い申し上げますとともに、医療従事者の方々、流通業界・スーパー・コンビニ等をはじめ、社会インフラを支えてくださっているすべての方々に感謝を申し上げます。

このたびは本プロジェクトの実施した「図書館休館による研究への影響についての緊急アンケート」への回答・回覧にご協力を頂き、誠にありがとうございました。

現在、鋭意集計作業を行っており、数日中に最終集計結果を公表致します。少々お待ち頂ければ幸いです。

アンケートを始めた当初は焦る気持ちばかりが先走り、準備不足のまま見切り発車で調査を始めてしまいました（どれぐらい見切り発車だったかというと、開始当初はウェブサイトもなく、しかもメールアドレスの「covid19」を打ち間違えて「covid9」のまま作ってしまっていました）。そのため、ご協力頂いた皆さまには多大なるご迷惑とご心配をおかけしましたことを、この場を借りて深くお詫び申し上げます。

自由記述回答でお寄せ頂いた皆さまの文章には、私がすべて目を通しております。

温かい応援メッセージや、改善のための貴重なご意見を本当にありがとうございます。

そして忙しい中お時間を割いて頂き、ご自身の大変な状況を伝えて下さったすべての皆さまに、改めて御礼を申し上げます。

現状を少しでも改善するべく、要望書として皆さまの声を政府・関係機関に届けて参ります。

今後とも、本プロジェクトへのご支援の程よろしくお願い申し上げます。

2020年5月1日

図書館休館対策プロジェクト  
発起人 前田麦穂  
(日本学術振興会特別研究員 PD)

